



マンスリー
MONTHLY
キョウト

VOL.502

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791) 62-1771
編集／極東産機株總務部 ホームページアドレス <http://www.kyokuto-sanki.co.jp>

高円宮妃殿下と当社ブースにて▶
(写真左は日装連 西浦光理事長)

高円宮妃殿下にラッピングβを
ご説明申し上げる頃安社長
(写真左はNIF 西田常務理事)



プレゼン中の頃安社長▶

JAPANTEX 2017

—デジタルプリントエリア出展—

You Can Do It!
— JAPANTEX 2017 デジタルプリントエリアにおける出展社プレゼン(要旨) —

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

当社はJAPANTEXデジタルプリントエリアへの3年連続の出展となりました。今回のJAPANTEX 2017における出展コンセプトは「You Can Do It!」です。当社の2年余のプリントティング事業の導入事例に基づいて、「デジタルプリントで何が出来るのか?」「Itとは何か?」その答えとなる具体的なビジネスチャンスの御提案を行います。

そもそも当社は以下の3段階により事業を推進して参りました。

【第一段階】以前から販売していたプリンティング後工程関連機器の販売

○ラミネート加工機「ラミスターKS-1400」の導入事例（看板業）
→これまで外注していたラミネート加工を内作することにより、コスト削減と仕事の幅が広がった！

○壁紙糊付巻き取り装置「ラッピングβ」の導入事例（内装工事業）
↓一般消費者向けに、施工の容易な「生糊付壁紙」をネット販売する

ことが可能になった！

【第二段階】インクジェットプリンターを導入し、自らもユーザーとなるとともに、再販の権利を得て、プリンターの販売に乗り出す

○インクジェットプリンターの導入事例（内装材料店）
↓自社でプリンターを持つことにより、これまで受けられなかつた仕事

にも取り組め、ビジネスの幅が格段に広がった！

【第三段階】京都の友禅染の原団に由来する和柄コンテンツを入手して、

「いろはな」ブランドを立ち上げ、プリントした各種製品の販売と、コンテンツ 자체のライセンスビジネスに乗り出す

○「いろはな」ロールスクリーンを配置、通行人の目を引くことが出来た！
↓自社のショールームの大きなガラス窓に内側から外に向けて和柄の鮮やかなロールスクリーンを配置、通行人の目を引くことが出来た！

○「いろはな」のライセンス契約の導入事例（カーテンショップ）
↓ライセンスを受けた「いろはなカーテン」の販売が好調で、「和モダン」の斬新なディテイストで雰囲気一変！との評価で、同ショップがビジネス表彰を受けた！

以上、「プリントティング」の後工程関連機器」「プリンター」の導入先、更には「いろはな」製品の導入先、「いろはな」ライセンス契約先において、それぞれの、そして様々な「It」が見つかっています。
そうです！「Yes, You Can！」そして「Yes, We Can！」

○インテリア事業部門

JAPANTEXNO-ルデジタルコンテクス農

You Can Do It! - ハーデジネスのJ提案

You Can
Do It! ▶



インテリア業界最大の祭典として行われている第36回JAPANTEXが去る11月15日(水)～17日(金)の3日間、東京ビッグサイトにて開催され、主催事務局発表によると全体会で41、576名(プレス登録除く)の登録来場がありました。



○オリジナル「デザインブランディング」「いろはな」

トエリ亞に出展し、新たに機器やコンテンツを導入いたいた際に広がるビジネスの可能性に焦点をあて、より前向きなご提案をさせていただきました。ベースでは、商品の展示とともにこの2年間で実際に導入いただいた事例をパネルにてご紹介しました。

It」をコンセプトに、3年連続でデジタルプリントに、3

インテリア業界最大の祭典として行われている第36回JAPANTEXが去る11月15日(水)～17日(金)の3日間、東京ビッグサイトにて開催され、主催事務局発表によると全体会で41、576名(プレス登録除く)の登録来場がありました。

弊社は「You Can Do It」をコンセプトに、3年連続でデジタルプリントに、3

トエリ亞に出展し、新たに機器やコンテンツを導入いたいた際に広がるビジネスの可能性に焦点をあて、より前向きなご提案をさせていただきました。ベースでは、商品の展示とともにこの2年間で実際に導入いただいた事例をパネルにてご紹介しました。

実際に現場で導入いたいた事例と同じものを壁面に貼って展示、壁紙や化粧シート等にしてご覧いただきました。「自分のインテリアデザインに取り入れたい」「コンテンツを使って新たな商品を開発したい」そういった声をいただきました。

○HP Latexプリンター



溶剤を含んでいない「HP Latexインク」を使用するプリンターです。

メディア印刷の実演を行い、発色が良い、臭いが発生しない、擦過性に強い等の特徴を体感いたしました。

○ラミネート加工機
ラミネーターシリーズのホットアシストタイプを展示。実演も行い、ラミネートの仕上がりや操作性を体感いただきました。

○ラッピング

壁紙に糊を塗布した後、糊が乾かないように保護フィルムを裏面に貼り付け、巻き取ることがができる機械です。すぐに貼ることができる生糊付

内装工事店の方々をはじめ多くのご来場者から注目を集めました。

また、デジタルプリンタでJAPANTEXでは昨年に引き続き、弊社の代表取締役社長 頃安雅樹による講演も開催され、多くの方にデジタルプリントの可能性を感じていただきました。

トエリ亞では昨年に引き続き、弊社の代表取締役社長 頃安雅樹による講演も開催され、多くの方にデジタルプリントの可能性を感じていただきました。

赤とんぼ

赤とんぼ

○設計ツールの変化

トエリ亞では昨年に引き

続き、弊社の代表取締役社長 頃安雅樹による講演も開催され、多くの方にデジタルプリントの可

能性を感じていただきました。

トエリ亞では昨年に引き

続き、弊社の代表取締役社長 頃安雅樹による講演も開催され、多くの方にデジタルプリントの可



○ブースへお立ち寄りいただき誠にありがとうございました。

この度はKYOKUTO

17ホームページでは開催時に撮影された各ブースのPRなども配信されています。併せて、ご覧ください。

JAPANTEX2017ホームページでは開催時に撮影された各ブースのPRなども配信されています。併せて、ご覧ください。

http://japantex.jp/

インテリア事業部門
木村 一紀

研究開発本部
部長 石井 雅章

表現する道具がいくら便利になつても、設計には発想力や工学知識は必要であり、当社にとつて成果物はあくまでも完成された装置であることを念頭に運用を進めていきた